



La biblioteca del Centro Hispano Japonés llevará el nombre del exembajador Eikichi Hayashiya

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el embajador de Japón en España, Kazuhiko Koshikawa, descubrirán hoy la placa que dará el nombre de Eikichi Hayashiya a la biblioteca del Centro Cultural Hispano Japonés de la institución académica. De esta forma, la Universidad reconoce el importante papel que desempeñó Hayashiya en sus años de embajador, estrechando los vínculos entre España y Japón.

Precisamente, la creación del Centro Hispano Japonés en Salamanca se debió en gran medida a las gestiones desarrolladas por Hayashiya, que siempre ha intentado favorecer a la Universidad de Salamanca, en cuya Facultad de Filosofía y Letras estudió entre 1941 y 1944. En la actualidad, Eikichi Hayashiya es presidente honorario de la Asociación Universidad de Salamanca en Japón.